

¢ 655.000.00 PARA VIVIENDA MINIMA. El Ministro de OO. PP. Ing. Seaman (izquierda) entregó a directivos de la Fundación de Desarrollo y Vivienda Minima Sres. Ing. Castillo Pare-des. De Sola y Silva, un cheque por valor de ¢ 655.000.00 primera ayuda pecuniaria que este año se otorga para los programas de la entidad. En total se contribuirá con ¢ 1.200.000.00 El acto fue durante la inauguración de 1.439 nuevas casas construidas por el IVU por parte del Presi-

Con Existencia sin Vender Cierra Año Cía. del Café

cosechas anteriores, cierra su ejercicio anual la Compañía ejercicio anual la Compañía Salvadoreña de Café, según reza su memoria que ayer fue aprobada. El conocimiento de la Memoria

anual de labores de la Compañía

el trigésimo cuarto ejercicio que va del 1º. de octubre de 1975 al 30 va del 1°. de octubre de 1975 al 30 de septiembre de 1976, y el período especial comprendido entre el 1°. de octubre de 1976 al 31 de diciembre de 1976.

Estudiantes Santanecos Eran Muertos en Balacera con Policía

ha confirmado que eran santanecos los civiles que in-tervinieron en una balacera el jueves por la noche en Sonsonate con agentes de la Policía Nacional.

Nuestro Corresponsal en Santa Ana nos informa que el estudiante de bachillerato Carlos Saúl Navas Tenorio, que resultó muerto poco después de su ingreso al Hospital Rosales, residía en la Colonia El Palmar número 400. Mientras que Raúl Castro Figueroa, estudiante universitario, residla en la 8a. Avenida Sur número 56, Barrio San Raíael de Santa Ana.

Castro Figueroa fue lesionado en la refriega e internado en el Hospi-



VICTIMA. (Santa Ana). Carlos Raúl Navas Tenorio, de 25 años, es el otro que pereció a balazos cuando atacó con arma de fuego a 3 agentes de Policia Nacional en Sonsonate que están heridos. Murió también Raúl C. Figueroa. (W.M.)

tal de Sonsonate, donde falleció el sábado. Su familia realizó las gestiones y su cadáver fue trasla-dado a Santa Ana, donde fue sepultado antier.

Como ya se ha informado, Navas Tenorio y Castro Figueroa fueron detenidos por conducirse en un vehículo placas P-63-060 que había sido reportado por el Dr. Alfonso Buitrago como robado. Guando eran conducidos a la casa-cuartel de Sonsonate, extrajeron sus armas e iniciaron la balacera.

En el tiroteo también resultaron Entertrote tambien estatatun lesionados los agentes Armando Alvarez López, Luis Alonso Guzmán y Porfirio Antonio Meneses, quienes fueron in-ternados en el Hospital Militar. Además se ha sabido que Navas

Tenorio y Castro Figueroa se dirigian de esta capital a Santa dirigian de esta capital a Santa Ana, pero al pasar por Sonsonate fueron interceptados por los agentes en vista de tener conocimiento del robo del men-cionado vehículo.

Con Bendición de las Palmas Inician la Semana Santa

Con la bendición de palmas en todos los templos del país, se inicia el próximo domingo la Semana Santa.

Los padres somascos de la glesia de El Calvario han elaborado un programa especial de ri-tos religiosos que desarrollarán del tos religiosos que desarrollarán del 3 al 10 de abril. A las ocho de la mañana saldrá la procesión del Domingo de Ramos a recorrer las tradicionales calles capitalinas; para el 4,5 y 6 habrá misas, confesiones, conferencias de la vida de Cristo. La bendición de túnicas negras a los nuevos socios de la Asociación del Vía Crucis se llevará a cabo a las cualtro de la tarde vará a cabo a las cuatro de la tarde del Jueves Santo; cinco de la tarde -Favor pase a la Pág. 26.

explica que adquirió considerables cantidades de café de la cosecha 1976-1977, en compras hechas en franca defensa de los intereses de los productores y de los exportadores.

Estas compras se efectuaron en su mayor parte en junio y julio de 1976, cuando el mercado del café fue sujeto de nuevo a otra dura v despiadada manipulación hacia la baja

Se mantuvo la calma, -agrega se mantuvo la calma, —agrega el documento—, se ofreció com-prar a productores y exportadores todo el café que quisieron vender, porque se tuvo la certeza de que las circunstancias de producción y existencias mundiales eran tales, que la baja producida en esa época era provocada y tenía que ser

A partir del pasado agosto, la evolución de los precios volvió a —Favor pase a la Pág. 26.

TABLERO JUDICIAL

INVESTIGAN HOMICIDIO

En el Juzgado de Soyapango se investiga la muerte de Ricardo Helena Arocha Martínez, de 22 años, ultimado en la Colonia "22 de Abril", como a las dos de la tarde del domingo. Arocha recibió un balazo en el tórax con arma calibre 22. La bala le produjo hemorragia interna. La señora Concepción Helena Martínez dijo que Ricardo fue ultimado frente a una tienda de la Colonia, pero que ignoraba quién es el hechor

FIJARA FECHA DE EXCAVACION

El Dr. Adolfo Muñoz Alfaro, Juez 2º de lo Penal, fijará la fecha en que se llevará a cabo la excavación para comprobar si hay o no cadáver enterrado en el patio de una champa al final de la 79 Avenida Norte, San Salvador. En las diligencias iniciadas en el Juzgado diligencias iniciadas en el Juzgado
20. de Paz, tanto testigos como
ofendidos afirmaron que José
Menjivar Martinez fue ultimado y
luego quemado su cadáver, el cual
fue enterrado —dicen— en los
servicios sanitarios. El
desaparecimiento de Menjivar
ocurrió el 28 de enero, desde
cuando sus familiares no tienen
relicias suvas noticias suvas.

Solucionan Problema del Rechazo de Carne en E.U.

Con la aprobación del Reglamento al Cultivo del Algo-dón, donde se contempla la dón, donde se contempla la eliminación del D.D.T. como insecticida, las posibilidades de rechazo de la carne salvadoreña a Estados Unidos desaparece. Según fuimos informados, uno de

los embarques de carne hacia los Estados Unidos, el año pasado, fue rechazado por encontrarse dentro de ella, residuos de D.D.T. Este fenómeno ocurre cuando el ganado que va a sacrificarse es alimentado con cascarilla de algodón, que forma parte de los concentrados y este algodón fue regado con D.D.T.

regato con D.D.T.
Desde el año pasado, aún sin la
aprobación del Reglamento al
cultivo, se han nulificado tales
aplicaciones y desde entonces, toda la carne exportada ha sido recibida

Hallan en Basurero Cadáver de Niña de 10 Horas de Nacida

En un basurero del Boulevard Tutunichapa y Avenida España, fue encontrado el cadáver de una niña de unas 10 horas de nacida, según dijeron los médicos forenses Juzgado 4º. de Paz de San Salvador

El hallazgo lo hicieron vecinos de ese sector, en los momentos que se disponían botar basura. Al dar aviso a la policía, a su vez se llamó a la Dra. Violeta del Carmen Deras de Santos, Juez de Turno, quien fue informada por los médicos

forenses que la niña murió de hemorragia, por falta de ligadura en el cordón umbilical.

La juez, al tratar de buscar mayores datos con vecinos in-mediatos, no logró ninguno, pues nadie supo nada al respecto. La recién nacida medía 25

centímetros, era pelo negro liso y morena. Su cadáver estaba envuelto en una manta blanca

El reconocimiento fue como a las 10 de la mañana del

Libre Acusado de Bigamia Pero Pasa a la Orden de Migración

Quedó en libertad ayer el norteamericano Robert Joseph Hull. acusado de bigamia en el Juzgado acusato de organia en el outgado 3º. de Paz de San Salvador, perc-ayer mismo —según se informó— el imputado quedó bajo el control de las autoridades migratorias, dados algunos antecedentes que no lo favorecían.

Hull -tal como se sabe en el tri-

bunal— se casó con dos salvadoreñas: con Ana Rhina Consuegra en Ohio. Estados Unidos y con María Concepción No-hemy Chévez, en Santa Tecla. Sin embargo, en el juzgado no se recogieron en tres días las pruebas legales que se necesitan en estos casos para establecer la bigamia.

-Favor pase a la Pág. 31.



TRAMITA SEGURO. Sra. Maria J. Tobar (derecha), que fue compañera de vida del guardaespalda José Dolores Saravia, tramita el seguro de vida que tenía su marido. La señora Tobar queda con tres hijos, uno de ellos con deficiencias mentales. Saravia fue acribillado a tiros el 27 de enero, cuando ocurrió el secuestro de su patrón, don Roberto Poma, quien le suscribió un año antes el seguro de vida. (Foto de Romero).